
 

 

 
 
 
 
 
 
 

ACTA DE REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA 
 
  

 
La reunión se inicia a las 18:00 horas del miércoles, 12 de junio de 2024, con el siguiente: 
 
 
Orden del día 
 

1. Aprobación, si procede, de la normativa de competición Ligas Hockey Hielo temporada 
2024-25 

2. Aprobación, si procede, de la normativa de competición de curling para la temporada 
2024-25 

3. Presentación calendarios hockey, patinaje y curling para presentar a la Asamblea. 
4. Informe cuentas anuales 2023 a presentar a la asamblea 
5. Informe actualización honorarios colaboradores (para modificar reglamento 

económico). 
6. Actualización presupuesto 2024 
7. Actualización criterios para la designación de deportistas del equipo nacional de 

P.velocidad, p. Artístico y curling (grupos de nivel y privilegios del grupo de nivel). 
8. Informe de progreso del proyecto de pistas temporales. 
9. Ruegos y preguntas 

 
 
Asistentes (reunión telemática): 
 
Frank González, Presidente 
Alberto Serrano, Vicepresidente 
Carme Nadeu, vocal 
Nagore ”Minay” Ramírez, vocal 
Victor Navarro, vocal 
Fernando Calvo, vocal 
 
Excusan asistencia: 
Elena Álvarez, Vocal 
 
Asisten, con voz, pero sin voto: 
Xavier Cherta, Secretario General 
 
 
 
 



 

 
 
 
Desarrollo de la sesión: 
 
Tras la bienvenida e introducción inicial por parte del presidente de la RFEDH, se da paso a los 
siguientes puntos del  orden del día 
 

1. Aprobación, si procede, de la normativa de competición Ligas Hockey Hielo 
temporada 2024-25 
Se expone a los presentes los cambios de la normativa de hockey presentados y 
aceptados durante la reunión de clubs de hockey.  
Se somete a votación la normativa que se aprueba por unanimidad. 
 

2. Aprobación, si procede, de la normativa de competición de curling para la 
temporada 2024-25 
Se expone a los presentes los cambios de la normativa de curling presentados y 
aceptados durante la reunión de clubs de curling.  
Se somete a votación la normativa que se aprueba por unanimidad. 
 

3. Presentación calendarios hockey, patinaje y curling para presentar a la Asamblea. 
Se repasan los calendarios de las competiciones nacionales de hockey, patinaje y 
curling, recordando que han sido presentados y aprobados en las reuniones sectoriales 
de cada deporte.  
Se somete a votación trasladar los calendarios a la Asamblea, aprobándose por 
unanimidad. 
 

4. Informe cuentas anuales 2023 a presentar a la asamblea 
Se presenta la memoria de cuentas anuales 2023, explicando los datos más destacados 
de estas cuentas y con el beneplacitod de todos los presentes. 
 

5. Informe actualización honorarios colaboradores (para modificar reglamento 
económico). 
Se informa a los miembros de la Junta de la situación que generó la regularización de la 
relación contractual entre los colaboradores de la federación y la empresa, que generó 
una reducción significativa de las percepciones netas de éstos.  
Tras dos años con esta nueva normativa implantada, se ha considerado desde 
presidencia que era el momento de aprobar una mejora de las retribuciones. Desde 
gerencia se han presentado diferentes escenarios de incremento de honorarios y el 
impacto que cada uno de estos escenarios tendría en las cuentas federativas. Se genera 
un debate sobre que opción es la más adecuada, llegando al consenso de que se 
debería llevar a cabo un incremento del 35% de las tarifas publicadas en el reglamento 
económico para estos colaboradores y por unanimidad se aprueba trasladarlo a la 
modificación del reglamento económico que se someterá a la aprobación de la Coisión 
Delegada. 
 

6. Actualización presupuesto 2024 
Desde gerencia se presentan las principales modificaciones llevadas a cabo desde la 
presentación de la primera versión del presupuesto para 2024. Se aprueban por 
unanimidad para trasladar este presupuesto para su aprobación en la asamblea anual. 

7. Actualización criterios para la designación de deportistas del equipo nacional de 
P.velocidad, p. Artístico y curling (grupos de nivel y privilegios del grupo de nivel). 



 

Se expone la situación acaecida con el incremento de deportistas en las diferentes 
disciplinas y que ha generado la necesidad de concretar o redefinir los criterios de 
selección para formar parte de los proyectos de alto nivel de la RFEDH. Se acepta por 
unanimidad la línea de trabajo propuesta que deberá ser presentada para su 
aprobación en la próxima reunión de Junta a celebrarse a principios de julio. 
 

8. Informe de progreso del proyecto de pistas temporales. 
Dede gerencia se informa a los miembros de la Junta de los avances realizados en la 
implementación del proyecto de pistas temporales en España. Se informa que se han 
mantenido conversaciones más o menos avanzadas con los ayuntamientos de León, 
Oviedo, Bilbao, Málaga y Granada. Se informa asimismo que también se contactará con 
algunas de las ciudades identificadas como más interesantes para el proyecto como 
Valencia, Zaragoza, Barcelona, Vigo y Coruña. 
 

9. Ruegos y preguntas 
 

Sin más temas a debatir, se concluye la reunión a las 20:17h 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Francisco González      Xavier Cherta 
Presidente       Secretario General  
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